\$1.088.000

 Difusión:
 1.500

 Ocupación:
 77,56%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 12

Hospital Biprovincial incorpora equipamiento que permite precisar diagnósticos y mejorar

Vpe portada:

tiempos de respuesta en Anatomía Patológica

Equipo para técnicas de inmunohistoquímica complementaria cuenta con alta precisión diagnóstica con enfoque en enfermedades oncológicas

Un gran anhelo cumplió en estos días el personal de la Unidad de Anatomía Patológica del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, pues arribó hasta el recinto asistencial el nuevo equipo Bench Mark GX de Ventana, el cual brindará la prestación referida a técnicas de inmunohistoquímica complementaria, la cual sirve para tipificar líneas celulares y expresión de marcadores pronósticos de tumores, aportando para ello mayor precisión diagnóstica y menores tiempos de respuesta en los informes asociados.

Cabe precisar que, hasta la llegada de este equipo, el lunes 19 de agosto, esta prestación de técnicas de inmunohistoquímica debían ser externalizadas en laboratorios de Santiago por parte del Hospital Biprovincial, por lo que además de aumentar los tiempos de espera en la llegada de respuesta de los informes solicitados, el recinto asistencial incurría en un mayor costo para obtener esta prestación.

Así lo destacó el Subdirector Médico del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, Dr. Pedro Cordero Hodde, quien subrayó los beneficios de contar con este equipamiento de última generación en la Unidad de Anatomía Patológica. "Es una alegría porque aumentamos nuestras prestaciones, sobre todo en un área tan sensible como la oncológica, cánceres, en Anatomía Patológica incorporando tecnologías y complejidades nuevas que, por un lado, nos van a hacer mejorar nuestra eficiencia en cuanto a tiempo; pero, por sobre todo, mejorar nuestro diagnóstico para nuestros pacientes con patologías graves", señaló el facultativo, quien destacó que esta iniciativa está en coordinación con los planes y estrategias trabajados con el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca.

Ahora, con el comodato por 3 años pactado con la empresa proveedora, los pacientes de patologías oncológicas obtendrán de manera más rápida sus informes, y con una más alta precisión en los diagnósticos entregados; teniendo el Hospital, por su parte, acceso al equipamiento, los reactivos y los insumos asociados a su uso.

BENEFICIOS PARA USUARIOS, PACIENTES Y EL RECINTO ASISTENCIAL

De esta manera un total de 37 anticuer-

pos o exámenes específicos son los que se incorporan a la cartera de prestaciones del Hospital Biprovincial Quillota Petorca desde el área de Anatomía Patológica, siendo gran parte de ellos pertinentes a patologías oncológicas, permitiendo con ello contar con diagnósticos más acertados e informes más rápidos en relación a cáncer de mamas, tumores ginecológicos, pulmonares, gastrointestinales y dermatológicos, entre otros.

Tras un proceso de capacitación al personal de Tecnólogos Médicos de la Unidad de Anatomía Patológica por parte del proveedor del equipo, éste será puesto a disposición inmediata de manera de aportar también en las diversas patologías GES, dado que, al tener los informes en menor tiempo, que antes promediaban 3 semanas, se podrá dar cumplimiento a los tiempos al reducirse, aproximadamente, a la mitad la espera por los resultados.

De igual forma hay que tener presente que este nuevo equipamiento cubre cerca de dos tercios del total de exámenes específicos que analiza la Unidad de Anatomía Patológica, por lo que el impacto del mismo será de suma importancia para los usuarios, pacientes y para el plantel sanitario, ya que antes-al tercerizarse el servicio- se cancelaba por informe, por determinaciones, además de los costos asociados, por ejemplo, en transporte.

Al respecto, el Jefe de la Unidad de Anatomía Patológica, Dr. Hernán Cortés Ramos, puntualizó: "Este es un hito para el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, porque representa una técnica, una nueva cartera de servicios que no teníamos en desarrollo ni implementación acá en el Hospital. El 100 por ciento de este tipo de exámenes que son las determinaciones de inmunohistoquímica se externalizaban, y eso iba asociado a tiempos de traslado y espera de los informes que hoy buscamos reducir a la mitad", puntualizó el médico anatomo patólogo.

Así, con la llegada de nuevo y moderno equipamiento el Hospital Biprovincial Quillota Petorca sigue complejizando sus atenciones, brindando nuevas prestaciones y, lo más importante, dando respuesta de calidad a las necesidades sanitarias de la población en materia diagnóstica desde las diversas unidades de apoyo a la gestión clínica del establecimiento.







